



Compte-rendu de réunion de bénévoles

Date de la réunion : 04/12/2023 de 18h15 à 2h

Lieu : Salle de l'Espace Associatif à l'arrière du Galet

Personnes présentes : Guy, Pierre, Alain, Béatrice, Michèle
Pour ELG : Estelle et Capucine

1. 1- Rencontre avec M. Lilian Martz

M Lilian MARTZ, étudiant en 3^{ème} année à l'Institut Européen de journalisme de Strasbourg est venu se présenter et expliquer le travail qu'il souhaite effectuer avec notre association : Dans le cadre de ses études, il doit présenter un petit reportage vidéo sur le thème de l'engagement et pour ce faire il a choisi ABC HAUTEPIERRE. Il s'agit d'un travail interne qui ne sera vu que par ses profs, cependant nous pourrions l'utiliser également. Il sera présent à la fête de Noël le 09/12 et souhaite assister à une séance de soutien, Alain se propose de l'accueillir. Son reportage doit être terminé le 22 décembre.

Autre contact Mme Alice KAWACIW : elle est bénévole à France Bénévolat et journaliste et propose une intervention sur ABC HAUTEPIERRE lors d'une chronique sur RBS (Radio Bienvenue Strasbourg). Il s'agit d'une chronique de 20 minutes autour de 16/17h. Deux possibilités : soit c'est elle qui présente l'association, soit l'association est présente, et cela se passe sous forme de discussion.

L'ensemble des participants demandent à Guy de bien vouloir y aller et Estelle souhaite aussi y participer. La semaine du 15 au 21 janvier sera proposée à Alice.

Alice propose aussi de faire un article pour les DNA sur la fête de Noël et sera donc présente.

2. Point sur les finances

Pierre a fait le point sur les finances :

En dépenses : Location et cotisation :	-510,76 €
Dont salle pour la fête de Noël location 275 €	
Frais bancaires :	-10,00 €
Frais de réunion (soirée apéro bénévoles) :	-64,00 €
Sorties (cinéma et Vaisseau)	-369.26 €
Subventions	+4.800,00 €
 Solde	 +3.950,14 €

Guy nous informe que la CEA ne nous a pas donné de subvention cette année (350 € l'an dernier).

Une discussion avec la nouvelle responsable CLAS à la CEA n'a rien changé.

Il a pris rdv avec Mme Françoise BEY, conseillère départementale secteur Haute-pierre, Hohberg, Poteries, jeudi 07/12 pour en discuter.

Les présents conviennent qu'il faut réagir.

Subvention de la Cité Educative

Nous avons obtenu 1.200 € pour la 2^{ème} sortie parents.

Un seul appel à projet début 2024. On redemandera 1.200 € pour compenser la perte de la subvention de la CEA.

Bilan chiffré des sorties

11/10/2023 sortie cinéma au Cosmos : ont participé : 16 enfants, 8 bénévoles

Entrées 84,00 € déplacement 34,20 € et goûter 70,86 € coût total 189,06 € soit 12 € par enfant

18/11/2023 sortie au Vaisseau : ont participé : 27 enfants et 9 bénévoles

Entrées 108,00 € déplacement 30,40 € coût total 138,40 € soit 5 € par enfant

3. Sortie au Vaisseau. Bilan

Ont participé 27 enfants et 9 bénévoles dont 3 ELG.

Le bilan est positif : horaire respecté, transport, sur place : tout s'est bien passé.

4. Proposition de M Ghazi Cherni

Comment lutter contre l'échec scolaire dans les quartiers difficiles

Rencontre en visio avec M Cherni pour nous apporter quelques précisions sur sa proposition :

Enseignant en physique-chimie pendant une quinzaine d'année, il suit actuellement une formation en didactique et sociologie, il envisage de créer une formation pour enseignants et intervenants bénévoles et souhaite essayer et valider les modules qu'il crée. Il nous propose des interventions par groupes de 15 personnes pour, à partir de situations concrètes de notre vécu, élaborer collectivement les problèmes que les bénévoles rencontre afin de construire des outils d'accompagnement. C'est-à-dire, lui avec sa formation, nous aide à décrypter des situations tirées de notre vécu qui font difficultés et à créer les outils qui nous permettrons d'améliorer notre intervention auprès de l'enfant accompagné.

La formation sera gratuite.

L'ensemble des présents est satisfait de la proposition de M. Cherni et est convaincu qu'il semble avoir les compétences requises. Cette formation pourrait avoir un intérêt pour les bénévoles. Il faut maintenant définir les conditions pratiques de cette formation : personnes intéressées, jour d'intervention, horaire d'intervention. Un mail sera fait dans ce sens à l'ensemble des bénévoles.

5. Point sur la fête de Noël

A ce jour 33 enfants sont inscrits, ainsi que 8 parents et 9 bénévoles

Les invités officiels :

adjoints au maire : MM LIBSIG, SOULET, KOUSSA et Mme TURAN en charge de l'éducation, conseillère départementale (CEA) : Mme Françoise BEY, Alice KAWACIW journaliste pigiste aux DNA.

Estelle et Capucine nous redonnent en détail le programme de l'après-midi. En tenant compte des 5 ELG, de la fanfare et du « groupe chant », les étudiants de sciences po devraient être une trentaine.

Marie-France s'occupe du sapin et Yannick du goûter.
RDV aux bénévoles à 14h pour la préparation de la salle.

6. Sortie du 10 février

Compte-tenu de la difficulté de trouver un espace-repas protégé, la sortie famille prévue à cette date est reportée au samedi 6 avril. On prévoit une visite du Haut-Koenigsbourg puis du Mauseum (musée des arts urbains et de la street art) à Neuf Brisach. Reste à trouver un lieu d'accueil pour le pique-nique.

Estelle et Capucine proposent de récupérer le 10 février pour un événement Mardi Gras organisé par ELG sur le même principe que ce qui était prévu pour Halloween.

On évoque l'Espace Egalité au Port du Rhin pour la sortie du mercredi 17 avril.

7. Sortie cinéma famille du 13 janvier

Béatrice demande le report de la sortie cinéma famille du samedi 13 janvier (trop près des congés scolaires, les bénévoles n'ont pas le temps d'informer les familles) au samedi 20 janvier.

L'invitation devrait partir le 03 janvier.

8. Placements, recrutements

2 contacts SNU dont un sans réponse

1 SNU recrutée et placée à Rosa Parks

Placement : 1 ELG s'est désisté.

Il manque toujours le bilan sur Eléonore. Thomas demande de l'aide pour les rdv familles sur Eléonore, Alain, Guy et Michèle y participeront.

9. Divers

Renouvellement de la grande salle de l'Espace Associatif est concrétisé.

Thomas arrête le secrétariat. Un appel est fait à tous les bénévoles.

Prochain apéro bénévoles le 16 janvier : invitation à diffuser à partir du 2 janvier.

Prochaine réunion le 8 janvier 2024, sous réserve de l'accord des occupants habituels de la salle.